
Уважаемые земляки, военнослужащие, 
ветераны войны и вооруженных сил!
Примите самые искренние поздравления с Днем защитника Отечества!
23 февраля мы отмечаем один из самых почитаемых в нашей стране праздников – День воинской славы, армии и флота.
Защита своей Отчизны, своего дома – первейший долг, выполнение которого для каждого – дело чести. Именно поэтому 
23 февраля стал всенародным праздником, днем всех сильных, мужественных, твердых духом людей. Любой россиянин, 
несет ли он службу на боевом посту или занимается мирным делом, прежде всего Защитник своей Родины. И каждый 
своим трудом вносит вклад в приумножение богатства и славы нашей страны.
Низкий поклон и искренние слова благодарности в этот праздничный день вам, ветераны Великой Отечественной войны! 
Спасибо за мирное небо, за ваш героический подвиг!
Особой признательности заслуживают участники боевых действий в «горячих точках» и локальных конфликтах и все те, 
кто сейчас находится на боевом посту.
Свой вклад в защиту Отечества вносит каждый из нас. Ведь это не только служба в рядах вооруженных сил. Это и стрем-
ление стать надежной опорой для близких и родных людей, это труд на благо Родины и воспитание молодого поколения,
Желаем вам достижения поставленных целей, мужества, крепости духа, профессиональных успехов, здоровья и счастья. 
Пусть мир и понимание царят в доме, где вас любят и ждут.
Глава МО, В. В. Некрасов
Глава администрации, А. В. Кольцов
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Пятница

24 февраля
-3°..-2°
740 mmHg
89%
4 м/с С-СЗ
Облачно

Суббота

25 февраля
-4°..-2°
743 mmHg
86%
5 м/с С-СЗ
Облачно

Воскресенье

26 февраля
-7°..-5°
752 mmHg
90%
4 м/с СЗ
Переменная обл.

Понедельник

27 февраля
-7°..-5°
761 mmHg
90%
4 м/с З-СЗ
Ясно

Вторник

28 февраля
0°..+2°
758 mmHg
92%
6 м/с Ю-ЮЗ
Переменная обл.

Среда

29 февраля
+1°..+3°
755 mmHg
97%
7 м/с З
Переменная обл.

Четверг

1 марта
+1°..+3°
746 mmHg
99%
8 м/с ЮЗ
Переменная обл.

Кулеш Марго Александровна 79 лет
«Мне было 9 лет, когда началась война. Я помню 
всё так хорошо, словно это было вчера. Несмотря на 
юный возраст, я не пряталась, а наблюдала за вой
ной. Это было очень страшно. 23 февраля – День за-
щитника Отечества. Но кто сказал, что женщина не 
может защищать Родину? Я видела многих женщин 
рисковавших на войне, бесспорно, это и их праздник! 

Даже скорее это не праздник, а день почета людей, которые бессрочно защища-
ют родную землю на протяжении всей своей жизни».

Баранов Влад 17 лет
«Я люблю этот день. В школе девочки суетятся, 
поздравляют нас. Правда, дарят разные безделуш-
ки, но приятно. Сразу чувствуешь себя настоящим 
мужчиной. И хоть раз в году хочется сделать для 
них чтонибудь приятное. Они знают: если не ска-
жут хороших слов, не похвалят наше мужество, 
то и не получат подарка на их праздник. В свою 

очередь я поздравляю своих друзей, они заслужили этот день, потому что 
помогают мне в разных сложных передрягах, и я всегда могу положиться на 
них, так же как и они на меня. Мы – настоящие мужчины, будущее нашего 
Отечества, значит, и праздник по праву наш! 

На этой неделе вся страна отмечает один из самых уважаемых праздников, День 
Защитника Отечества. Это не просто мужской день, это день людей, которые обе-
регают нас день ото дня!
В современном обществе многие люди по-разному воспринимают такое событие. 
Это восприятие зависит от поколения и воспитания каждого человека. 
Говорят разные поколения нашего города:

Быстров Даниил 12 лет
«Я знаю, что в праздник 23 февраля нужно поздрав-
лять всех, кто воевал или служил в армии. Мой 
папа служил в армии, я всегда делаю ему подарок 
на этот праздник. А еще у меня есть дедушка, кото-
рый воевал за СССР против немцев. Бабушка рас-
сказывала, что он погиб на Дороге жизни. Он раз-
возил людям хлеб и был убит. Я очень им горжусь! 

Дедушка был очень отважным, и в этом я похож на него! Я всегда защищаю 
девочек, и родители мной гордятся!»

Шикаро Полина 6 лет
«23 февраля – это день моего папы, потому что он 
мой защитник! В садике все детки делают подарки 
своим папам, и я тоже делаю. Я приготовила ему 
открыточку, спереди нарисован кораблик с волна-
ми, а открываешь – там белый лист. Это потому 
что ее нужно закрытую смотреть. Нужно закрыть 
и подарить! Еще я поздравляю своего брата Толи-
ка, хотя он не родной мой брат. Я нарисовала ему 

самолёт в небе, потому что, когда он был маленький, любил играть с маль-
чишками в самолётики, наверное. Вообщето я не люблю этот праздник, 
ведь не мне дарят подарки. Но всё равно я очень люблю своего папочку и 
поздравляю его всегда!»

Таким видят праздник поколения разных лет. Но независимо от различного 
мнения наш город поздравляет каждого, кто когдато защищал нашу страну от 
врагов, и тех, кто продолжает её защищать! С праздником, дорогие горожане!

Шестернина Алена. Фото Юлия Злых
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• субсидии на капитальный ремонт и ремонт ав-
томобильных дорог общего пользования в разме-
ре 8 504,0 тыс. рублей;

• субсидии на капитальный ремонт и ремонт 
дворовых территорий многоквартирных домов, 
проездов – 17 009, 0 тыс. рублей.

Попрежнему главной составной частью рас-
ходов составили расходы на ЖКХ – 155,2,4 млн. 
руб. или 58,5% от всех расходов бюджета. Дру-
гие крупные статьи расходов составили: культу-
ра – 64,2 млн.руб. или 24,2%, общегосударствен-
ные расходы: 23,5 млн.руб. или 8,9%, социальные 
вопросы, спорт, работа с молодёжью – 10,4 млн. 
руб. или 3,9%, национальная экономика и без-
опасность – 10,2 млн. руб. или 3,8%.

Высокие расходы по статье культура в 2011 году 
по сравнению с предыдущими годами (рост к 
2010 году в 4,1 раза) обусловлены расходами на 
проведение мероприятий по празднованию 84  ой 
годовщины Ленинградской области (32,9 млн. 
руб.) и на начало капитального ремонта здания 
Районного дома культуры (11,0 млн. руб.) .

Заслушав информацию, участники публичных 
слушаний воздержались от вопросов и возражений.

Окончательное решение об утверждении данно-
го отчёта будет принято депутатами совета депу-
татов в марте 2012 года.

Анна Семенова. Фото автора

события

Жителям Кировска озвучили 
расходы за 2011 год

15 февраля в Кировске прошли публичные слушания об исполнении бюд-
жета за 2011 год. Какие доходы были получены (доходная часть) и как они 
потрачены (расходная часть) – начальник Финансового управления адми-
нистрации МО Кировское городское поселение рассказала присутствую-
щим на слушаниях депутатам совета депутатов МО Кировское городское 
поселение, представителям предприятий и жителям города.

Городская единая диспетчерская служба сообщает: в период с 14 февраля 
по 21 февраля в службу поступило 190 заявок.

В основном заявки поступают по протечкам кровель.
Ваши вопросы о работе управляющих компаний, ТСЖ, ЖСК, личном 

приеме их руководителей, местонахождении вы можете узнать по выше
указанным телефонам.

Уважаемые жители МО Кировское городское поселение, сотрудники 

ИнфОрмацИЯ ЕдИнОй дИСПЕтЧЕрСкОй Службы адмИнИСтрацИИ мО кГП
тЕл.: 05, (8 813 62) 28-738; (8 921) 761-90-20 – (круГлОСутОЧнО)

ЕДС просят вас относиться с пониманием к просьбам диспетчера пре-
доставить подробную информацию о заявителе (ФИО, адрес и номер 
телефона). Эти данные нужны для правильного заполнения журнала, 
а также для подтверждения достоверности заявки.

Для того, чтобы отстоять свои права в государственных органах: 
суде, прокуратуре, при подаче заявки в службу 05 – узнавайте номер 
своей заявки.

Публичные слушания открыл глава МО Киров-
ское городское поселение Вадим Некрасов. Он 
подытожил 2011 год и оценил его как достаточно 
успешный.

Заместитель главы администрации по эконо-
мике и финансам Татьяна Зубкова отметила, что 
публичные слушания проводятся в соответствии 
с требованиями федерального законодательства, 
Уставом МО Кировское городское поселение и 
другими нормативными правовыми актами.

Подробно о том, как формировалась доходная 
часть бюджета, как осуществлялись расходы бюд-
жета в 2011 году, доложила начальник финансово-
го управления Ольга Григорьева.

Доходная часть бюджета за 2011 год составила 
253,2 млн. руб. (+71,8 млн.руб. или 139,6% к 2010 
году), в том числе собственные доходы – 111,8 
млн.руб. (3,3 млн.руб. или 97,1 % к 2010 г.), по-
ступления из бюджетов других уровней – 140,1 
млн.руб. (+74,7 млн.руб. или 214,1% к 2010 г.). 
Отношение внешних поступлений к собственным 
доходам составило 125,3%.

Рост общих доходов полностью вызван ростом 
поступлений из вышестоящих бюджетов:

• межбюджетный трансферт на 84ую годовщи-
ну образования Ленинградской области в размере 
100 000,0 тыс. рублей

• межбюджетный трансферт на обеспечение 
безопасности и правопорядка при проведении 
праздничных мероприятий – 6000,0 тыс. рублей;

Материнский капитал

Напомним, что в соответствии с законодатель-
ством родители могут направлять средства МСК 
по трем направлениям: на улучшение жилищных 
условий семьи, на образование детей, на увеличе-
ние будущей пенсии мамы. Как уже было сказа-
но, с 2011 года родители получили возможность 
направлять средства материнского капитала на 
содержание ребенка в образовательном учрежде-
нии, в том числе и дошкольном, например, в дет-
ском саду. Это дополнение стало самым ожидае-
мым среди молодых родителей.

За последние два года изменения коснулись и 
одного из наиболее востребованных направлений 
использования материнских средств – улучшение 
жилищных условий. Сумму МСК можно напра-
вить не только на строительство индивидуально-
го жилья и на его реконструкцию, а также на ком-
пенсацию затрат на его строительство. 

В сентябре 2011 года вступили в силу новые 
правила выдачи документа, подтверждающего 
проведение основных работ по строительству или 
реконструкции индивидуального жилого объекта 
с привлечением средств материнского (семейного) 
капитала. (Постановление Правительства РФ от 
18.08.2011 № 686)

Уже в 2012 году в результате ежегодной индек-
сации существенно выросла сумма материнского 
капитала до 387 640 тысяч 30 копеек. На момент 
вступления в силу закона в 2007 году сумма МСК 
составляла лишь 250 000 рублей.

Средствами (частью средств) МСК можно рас-
порядиться по истечении 3х лет со дня рожде-
ния ребенка, давшего семье право на получение 
сертификата. Однако существует исключение – 
погашать жилищные кредиты и займы (в т.ч. 
ипотечные) можно вне зависимости от даты их 
получения, а также вне зависимости от возраста 
ребенка, который дал право на материнский капи-
тал, то есть до 3х лет.

За время реализации закона Управлением Пен-
сионного фонда в Кировском районе Ленинград-
ской области принято 1628 заявлений на получе-
ние сертификата и выдано 1572 сертификата. Из 
них 136 семей частично или полностью распоря-
дились материнским капиталом.

Чаще всего родители направляют средства МСК 
на улучшение жилищных условий. Так, в 2011 
году в нашем районе с привлечением средств ма-
теринского (семейного) капитала 75 семей улуч-
шили свои жилищные условия, 8 семей направили 
средства на образование своих детей.

Начальник Управления А.Н.Гуляева

Начальник финансового управления Григорьева 
Ольга Юрьевна

Глава МО Некрасов В.В., зам. главы админи-
страции по экономике и финансам Зубкова Т. В. 
и начальник фин.управления Григорьева О.Ю.

УПФР ИнФОРМИРУЕт



3nash_kirovsk@mail.ru

связи с применением упрощенной системы на-
логообложения, составили более 1 млрд рублей. 
Поступления от единого налога на вмененный до-
ход – свыше 718 млн рублей. Таким образом, до-
ходы бюджетов муниципалитетов первого уровня 
в регионе могут быть увеличены на общую сумму 
в более чем на 800 млн рублей в год. 

«Сегодня более чем из 120 полномочий у нас в 
Кировске деньгами обеспечены 20 с небольшим, 
то есть сегодня мы не в состоянии решить самые 
насущные вопросы: из пяти текущих кровель 
выбираем две наименее текущие, чтобы их отре-
монтировать – это с точки зрения обеспеченности 
бюджетом. Очевидно, что в этой ситуации эффек-
тивные муниципальные программы по поддерж-
ке малого бизнеса просто невозможны. Поэтому 
перераспределение финансовых средств в пользу 
муниципальных районов и поселений принципи-
ально важно», – прокомментировал законодатель-
ную инициативу первый заместитель главы адми-
нистрации Кировского муниципального района 
Максим Мейксин.

На круглом столе выступил глава МО Кировское 
городское поселение Вадим Некрасов, который 
поддержал инициативу в перераспределении фи-
нансовых средств в пользу муниципальных рай-
онов и поселений. Кроме того, он поднял вопрос 
о развитии промышленных зон и технопарков и  
предложил разработать Программу их развития.

Также в ходе круглого стола прозвучали пред-
ложения по снижению налогового бремени для 
малого и среднего бизнеса. В частности – снизить 
налоговую ставку страховых взносов и исключить 
их рост до 2027 года. 

«Мы предлагаем включить в категорию льгот-
ных налогоплательщиков, которые выплачивают 
страховые взносы в Пенсионный фонд РФ, Фонд 

финансы

В мероприятии также приняли участие руко-
водители главы муниципалитетов, специалисты 
профильных комитетов областной администра-
ции, представители Пенсионного фонда региона. 

Одно из предложений – разделить поступления 
налогов от малого и среднего бизнеса на паритет-
ных условиях (50/50) между бюджетами муници-
пальных районов и поселений Ленинградской об-
ласти. Речь идет о двух налогах: едином налоге на 
вмененный доход и едином налоге, взимаемом по 
упрощенной системе налогообложения.

«Сегодня 100% единого налога на вмененный 
доход поступает в районные бюджеты, и прак-
тически 100% единого налога по упрощенной 
системе налогообложения идет в областной бюд-
жет. В такой ситуации муниципальным властям 
сельских и городских поселений неинтересно 
создавать благоприятные условия для развития 
бизнеса», – отметила Старший вицепрезидент 
Ленинградской торговопромышленной палаты 
Ирина Панченко. 

В 2011 году в бюджет Ленинградской области 
поступления от единого налога, взимаемого в 

Предприниматели Кировска приняли участие в работе над 
законопроектом о передаче финансовых полномочий муниципалам 

14 февраля 2012 года в Кировске прошел выездной круглый стол, в ходе которого предприниматели города и 
района высказали мнения о возможности перечисления налоговых поступлений от малого и среднего бизнеса 
в бюджеты муниципалитетов Ленинградской области, а также о снижении налогового бремени в регионе.

социального страхования РФ, федеральный Фонд 
обязательного медицинского страхования и тер-
риториальный Фонд обязательного медицинско-
го страхования, категорию налогоплательщиков 
единого налога на вмененный доход. Чтобы они 
выплачивали не 34 %, как в 2011м году, и не 
30 %, как в текущем, а 26 %», – сообщила глав-
ный специалист Комитета по развитию малого и 
среднего бизнеса и потребительского рынка Ле-
нинградской области Тамара Духанина.

Предприниматели Кировска и Кировского райо-
на активно приняли участие в обсуждении пред-
ложений. Владелец медицинского центра «Делис» 
Виктор Делис подытожил: «Вопросы, которые се-
годня Ленинградская торговопромышленная па-
лата поднимает, – это вопросы жизни малого биз-
неса. Малый бизнес больше других заинтересован 
в развитии территории: мы, наши дети, наши вну-
ки живем здесь и будем жить в этом городе, а не 
крупнейшие налогоплательщики, о которых все 
говорят. Власти не заинтересованы материально, 
кроме разговоров «да, это наши люди и нужно им 
помогать». Нужно сделать так, чтобы заинтере-
сованность перешла в действия. Жизнь при 30 % 
налоге невозможна, зачем мне это нужно? Легче 
просто бизнес закрыть и здание в аренду сдать».

Организатором серии выездных круглых столов 
в шести городах региона выступила Ленинград-
ская торговопромышленная палата совместно с 
Правительством Ленинградской области. Итогом 
мероприятий станет ряд законодательных иници-
атив, направленных в Правительство РФ. 

Эта деятельность стала продолжением встречи 
представителей правления торговопромышлен-
ной палаты России с Председателем Правитель-
ства РФ, которая состоялась 28 октября 2011 года. 

Выступление Главы МО Некрасова В. В.

По состоянию на 1 января 2012 года в Кировском 
районе проживает 26767 получателей пенсий. Числен-
ность пенсионеров за год в районе увеличилась на 320 
человек. 1906 новых пенсий назначено работниками 
Управления в 2011 году, произведено 12995 перерасче-
тов пенсий по разным основаниям. Средняя трудовая 
пенсия по району на 01 января 2012 года составляет 
8618,52 рублей, что на 719,24 рубля выше, чем на 1 ян-
варя 2011 года.

 В прошлом году Пенсионным фондом успешно было 
осуществлено 2 индексации пенсий и 1 индексация 
ежемесячных денежных выплат, так, с 1 февраля тру-
довые пенсии были повышены на 8,8%, а социальные 
пенсии на 10,27%. ЕДВ на 6,5% были повышены с 1 
апреля. Расходы на их выплату увеличились на 11% по 
сравнению с 2010 годом.

 Всего Управлением ПФР выплачено всех видов пен-
сий на сумму 2 млрд. 792 млн. руб. Весь период выпла-
ты производились своевременно и с учетом всех повы-
шений – ни в одном месяце сбоев не было.

По итогам работы Управления в качестве админи-
стратора страховых взносов на обязательное пенсион-
ное и медицинское страхование в бюджет ПФР в 2011 

государственной социальной помощи, состоит 11277 
федеральных льготников. За 2011 год за назначением 
ежемесячной денежной выплаты обратилось 857 чело-
век. В части отказа от набора социальных услуг за 2011 
год принято 857 заявлений.

В соответствии с Федеральным законом № 256ФЗ в 
2011 году Управлением было принято 87 заявлений (за 
2010 год 27 заявлений) о распоряжении средствами ма-
теринского (семейного) капитала. Количество поданных 
заявлений увеличилось в 3 раза по сравнению с 2010 го-
дом в связи с тем, что воспользоваться правом распоря-
жаться средствами материнского (семейного) капитала 
смогли уже те мамочки, которые получили сертифика-
ты в 2007 году и детям которых уже исполнилось 3 года.

Специалистами клиентской службы Управления вы-
дано 777 поручений на выплату пособия на погребе-
ние, произведено 202 запроса пенсионных дел в другие 
районы и регионы, выдано 1750 справок, подтвержда-
ющих право на получение НСУ. В течение 2011 года 
клиентской службой зафиксировано более 37 тысяч об-
ращений граждан по разным вопросам в Управление.

С 1 февраля 2012 года трудовые пенсии повыси-
лись на 7%. Изначально планировалось, что с 1 фев-
раля трудовые пенсии будут повышены на 6,1%, 
однако впоследствии Правительство РФ изменило 
свое решение, подняв планку роста до 7%. Следую-
щая индексация произойдет в апреле месяце.

Управление Пенсионного фонда в Кировском районе 
подвело основные итоги работы за 2011 год

году поступило 1629,3 млн. рублей, в бюджет Феде-
рального фонда обязательного медицинского страхо-
вания – 181,3 млн. рублей, в бюджет территориального 
фонда ОМС – 127,5 млн. рублей.

По сравнению с аналогичным периодом 2010 года 
рост доходов в бюджет Пенсионного фонда составил 
145,8%. Но, несмотря на увеличение страховых взно-
сов, обеспеченность доходами (страховыми взносами) 
в районе за 2011 год составила только 54,8%. Это связа-
но с тем, что увеличивается количество пенсионеров и 
увеличивается размер выплачиваемых пенсий, а упла-
та страховых взносов страхователями находится у нас 
еще не на должном уровне. Специалистами отдела ад-
министрирования страховых взносов выставлено 4815 
инкассовых поручений на сумму 51,5 млн. руб., полу-
чено по 4250 инкассовым поручениям 39,2 млн. руб.

В течение 2011 года специалистами отдела персо-
нифицированного учета принято от плательщиков 
страховых взносов более 150 тысяч индивидуальных 
сведений, более 5,7 тысяч расчетов по начисленным и 
уплаченным страховым взносам.

На 1 января 2012 года в районном сегменте Феде-
рального регистра лиц, имеющих право на получение 
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Расскажите о наиболее важных решениях, 
принятых депутатами, которые положительно 
повлияли на социальную обстановку в городе?

В прошлом году на социальную обстановку в 
городе в первую очередь повлиял ремонт дорог. 
Общаясь с людьми, я часто слышу благодарность 
за новые дороги в городе. Нам повезло, мы стали 
центральной площадкой для проведения одного 
из самых главных праздников Ленинградской об-
ласти – Дня ее рождения. Это помогло решить ряд 
насущных проблем.

Сейчас мы стремимся улучшить качество горя-
чей воды и в этом вопросе уже многого достигли. 
Я надеюсь, что кировчане все же будут получать 
горячую воду питьевого качества. Мы постепенно 
приводим в порядок «старый город». Считаю, это 
правильно. В определенной степени, это реликвия 
Кировска. Я за то, чтобы он развивался и восста-
навливался. Когда ко мне приезжают знакомые из 
СанктПетербурга и видят наш «старый город», 
они говорят, создается ощущение, что ты нахо-
дишься за границей. Но стоит признать, что все эти 
дома, хоть и смотрятся красиво, требуют ремонта. 
Поэтому я считаю, что проведение ремонтных ра-
бот в этой части города необходимо.

– Что помогает вам быть председателем со-
циальной комиссии?

Желание помочь людям и, конечно же, поддерж-
ка коллегдепутатов.

– Как часто и где именно вы проводите депу-
татский прием?

Прием проходит раз в месяц в третий понедель-
ник месяца с 16 до 18 часов в общественной прием-
ной администрации Кировского района. В основ-
ном работаю по звонкам граждан. Если жителям 
округа № 3 нужна помощь, они всегда могут мне 
позвонить, мой телефон всем известен.

– Какое самое необычное обращение посту-
пало к вам за все время работы?

Самое необычное обращение поступило в пер-
вый месяц моей депутатской деятельности. Одна 
женщина написала мне письмо в стихах на пяти 
страницах. Я до сих пор храню его. Мы выполнили 
некоторые ее просьбы, и мне было очень приятно 
помочь такому творческому человеку.

Автор: Александра Апалихина. Фото автора

интервью

Основное – отстоять интересы горожан
Его принцип – добиваться необходимых результатов не словами, а делом. Он коренной кировчанин, посвяща-
ющий свою жизнь нелегкому делу – воспитанию спортсменов. Сегодня в нашем выпуске интервью с Сергеем 
Анатольевичем Бойко – директором Кировской детско-юношеской спортивной школы, председателем соци-
альной комиссии нашего совета депутатов, для которого социальная жизнь города не просто слова.
Сергей Анатольевич рассказал нам о работе социальной комиссии Совета депутатов.

Бойко С. А. и Михайлов С. Б. на заседании депутатов

– Сергей Анатольевич, расскажите о Сове-
те депутатов: сколько в нем депутатов, какие 
сферы деятельности они представляют, на ка-
кой основе работают?

Совет депутатов состоит из 15 человек, все ра-
ботники разных отраслей: врачи, инженеры, руко-
водители муниципальных учреждений, предпри-
ниматели.

– В работе представительного органа важна 
преемственность? Есть в Совете опытные де-
путаты?

Я думаю, что преемственность важна. Вновь из-
бранный созыв Совета в большей степени обно-
вился. Он на 50 % состоит из молодых депутатов. 
Мне кажется, что такая смена поколений правиль-
на. Сплав молодости и опыта характеризует наш 
Совет депутатов, наверное, это оптимальное соче-
тание, и оно приносит новые результаты для муни-
ципалитета.

В нашем созыве есть очень опытные депутаты – 
Лупеко Александр Афанасьевич, Шерстнев Генна-
дий Романович, Войтик Вячеслав Федорович. Это 
люди умные, рассудительные, грамотные.

Хочется отметить, что, несмотря на возраст, 
все депутаты искренне живут делами своих 
округов, пытаются сделать, чтобы в округе было 
больше детских площадок и благоустроенных 
дворов.

– Первое, с чего начинает работу новый со-
став Совета депутатов – это выборы предсе-
дателя, заместителя, утверждение составов 
постоянных депутатских комиссий и их руко-
водителей. Как формировался состав комис-
сий в нашем Совете депутатов?

Состав формировался по желанию депутата 
принять участие в работе той или иной комиссии. 
Депутатам было предложено вступить в любую 
из трех комиссий – бюджетную, социальную или 
ревизионную. Ктото вошел в состав двух, ктото 
остановил свой выбор на одной.

– Кто входит в состав социальной комиссии?
Социальная комиссия состоит из семи человек: 

Бойко Сергей Анатольевич, Некрасов Вадим Ва-
лентинович, Рудковская Людмила Владимировна, 
Яковенко Тарас Василевич, Михайлов Сергей Бо-
рисович, Марьяндышев Максим Владиславович, 
Шерстнев Геннадий Романович.

Хочу отметить Максима Марьяндышева. Это 
очень умный молодой человек. Приятно, что он 
воспитанник нашей Кировской детскоюношеской 
школы. Меня радует, что он и Андрей Донцов –  
воспитанники нашей школы. Это целеустремлен-
ные, надежные и активные люди.

– Каковы задачи социальной комиссии?
Все комиссии работают в одном направлении, 

рассматривают вопросы, вынесенные на повестку 
дня, изучают материалы и принимают решения о 
рекомендации или отказе к утверждению на засе-
дании совета.

Социальная комиссия занимается в том числе 
и вопросами культуры, молодёжи, спорта, СМИ, 
местного самоуправления.

Основное во всей этой деятельности – отстоять 
интересы горожан.

Мы тесно сотрудничаем с городским советом по 
спорту. Не так давно была создана общественная 
палата. Я думаю, что социальная комиссия должна 
работать с ней в тесном контакте, для того чтобы 
эффективнее участвовать в социальной жизни на-
ших горожан.

– На решение каких проблем направлена дея-
тельность социальной комиссии, какие основ-
ные вопросы рассматриваются?

В целом основные социальные вопросы реша-
ются на районном уровне. Все образование, здра-
воохранение, социальное обеспечение находится 
под управлением районной власти как представи-
тельной, так и исполнительной. Мы можем толь-
ко рекомендовать те или иные направления в дея-
тельности организаций и учреждений социального 
направления. Но на своем уровне мы все равно 
рассматриваем такие вопросы. Хотя отмечу, что 
обращения по социальной тематике ко мне, как к 
депутату, поступают крайне редко. Большинство 
обращений касаются помощи в бытовых вопросах 
и вопросах жилищнокоммунального хозяйства.

На публичных слушаниях и публичных отчетных 
мероприятиях всегда присутствует ктото из депу-
татов, входящих в состав социальной комиссии. 
Мы стараемся знать, что происходит в городе, с ка-
кими вопросами приходят на слушания горожане. 
Замечу, что как публичные слушания, так и разно-
образные публичные мероприятия не пользуются 
большим спросом у кировчан, а жаль. Мне кажет-
ся, если бы люди чаще посещали такие мероприя-
тия, то знали бы больше о работе муниципалитета, 
управляющих компаний и смогли рассказать о том, 
что их беспокоит, внести свои предложения. Чем 
теснее взаимодействие народа и власти, тем боль-
ше понимания и реально выполненных дел для на-
ших горожан и муниципалитета в целом.
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праздник

Здравствуй, Масленица!
Наверное, нет такого праздника, который проходил бы так же задорно, 
как Масленица! Ее ждут с большим нетерпением. Веселый и поистине 
всеобщий праздник состоялся в поселке Молодцово 19 февраля. 

Традиции празднования масленицы укоренены в глубоком прошлом. Люди таким образом встречали 
весну и прогоняли зиму. 

С каждым годом гостей на праздник приходит все больше и больше. И этот год не стал исключением. 
Уже к часу дня небольшая площадка возле Молодцовского дома культуры заполнилась народом, желаю-
щим блинов и зрелищ. Барышни в народных костюмах и веселые скоморохи развлекали публику конкур-
сами и прибаутками, коллективы РДК – песнями и плясками. 

Вместе с жителями поселка в народных гуляньях участвовали заместитель главы администрации МО 
Кировский муниципальный район Ленинградской области Николай Николаевич Косолапов и замести-
тель главы администрации по общим вопросам МО Кировское городское поселение Ольга Владимиров-
на Иванова.

В этот день, как и полагается, угощали блинами, боролись в силовых состязаниях, проводили народные 
обряды. 

Кульминацией праздника стало сжигание соломенного чучела Зимы.
Анна Семенова. Фото автора
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благотворительность
Тепло и любовь, которые мы отдаем, гораздо важнее 

тепла и любви, которые мы получаем. Лишь когда мы де-
лимся теплом и любовью, ощущаем подлинную заботу о 
других, иными словами, проявляем сострадание, мы об-
ретаем условия для подлинного счастья. Из этого сле-
дует, что любить самому важнее, чем быть любимым.

Далай-Лама

Сказка о лунном лучике
Жилбыл маленький золотистый лунный лу-

чик. Он был совсем тонкий, с трудом пробивался 
сквозь густые тучи. В сумрачном лесу он часто 
терялся среди веток и не мог попасть в комнату 
через окно, если шторы были задернуты. Он меч-
тал стать таким, как старшие братья – сильные и 
яркие солнечные лучи, чтобы приносить всем теп-
ло, жизнь и радость.

Лучик печалился: «Неужели я всегда буду таким 
слабым? Что я смогу сделать хорошего?»

Но однажды красивая серебряная звездочка ска-
зала ему: «Мы с тобой – особенные. Мы умеем 
светить ночью и дарить миру волшебство. Просто 
гори от всего сердца и ничего не бойся!»

И лунный лучик побежал по темной воде реки 
и нарисовал сверкающую дорожку. Все птицы, 
рыбы и даже деревья на берегах залюбовались ею. 
Потом лучик пробрался в открытую форточку од-
ного дома, ласково погладил по щеке малыша и он 
увидел сказочный сон. Лучик заиграл на лесной 
листве и помог заблудившемуся олененку найти 
свою маму.

А к утру он, усталый и счастливый, возвратился 
домой – в лунный диск. И спрятался там до заката, 
до следующих подвигов!

Автор мальчик Миша, 12 лет

В январском номере нашей газеты вышла замет-
ка «Не будьте равнодушны!»:

«В декабре 2011 года в совет депутатов МО 
Кировское городское поселение поступило бла-
годарственное письмо от жительницы города 
Кировска, блокадницы, ветерана войны и инва-
лида первой группы – Пуля Галины Васильевны. 
После значительной протечки кровли квартира 
жительницы была затоплена. Предпринима-
тель Атакишиев Бадем Илалович не остался 
равнодушным и в качестве благотворительной 
помощи взял на себя все расходы и выполнил ре-
монтные работы качественно и быстро. Галина 
Васильевна выражает огромную благодарность 
предпринимателю за его добрый поступок.»

Кроме благодарственного письма от Галины 
Васильевны главе администрации Кировского 
района Емельянову Н. П. поступило следующее 
письмо:

«Уважаемый Николай Петрович! В связи с 
празднованием 84 годовщины Ленинградской 
области и проведённой благотворительной ра-
боты по благоустройству автостанции города 
Кировска прошу Вас объявить благодарность 
Атакишиеву Бадему Илаловичу – директору 
кафе «Восточный уголок» 
 Мы решили встретиться с Бадемом Илалови-

чем.

– Бадем Илалович, где вы родились?
– Я родился в СССР, в Азербайджане. 

– Как вы оказались в Кировске и почему ре-
шили остаться?

– Служил на северном флоте в Мурманске. При-
ехал в Кировск 25 лет назад и остался, потому что 
встретил здесь свою любовь. С женой мы вместе 
до сих пор.

– У вас большая семья?
– Жена подарила мне двух прекрасных сыновей. 

Старшему сыну Алексею 23 года , младшему Ми-
хаилу 16. Алексей учится на инженера, а Миша 
активно занимается спортом.

 
– Расскажите о своей профессиональной 

деятельности?
– Поначалу работал на кирпичном заводе масте-

ром. Со временем открыл свое дело  небольшое 
кафе «Восточный уголок» на автостанции, в ко-
тором работаю сам. Работу люблю за общение с 
людьми, рад всем, кто приходит в гости. 

– Нам стало известно, что вы кормите без-

домных и оказываете посильную помощь 
нуждающимся. Чем вы руководствуетесь, со-
вершая те или иные поступки? 

– Оказывать помощь людям, попавшим в слож-
ную ситуацию, – это одновременно и трудно, и 
приятно. Как бы ни определялся источник до-
брых поступков, они творятся человеком в со-
ответствии с его внутренним миром. Это дей-
ствительно благие дела: накормить голодного, 
напоить жаждущего, принять странника, одеть 
нагого, посетить больного. Я верующий чело-
век, в Писании сказано: «... поистине, Бог любит 
благотворящих! Поистине, Бог любит справед-
ливых, любит делающих добро, любит терпели-
вых!» Я руководствуюсь этими простыми исти-
нами. 

 В свою очередь от себя и моей семьи хочу вы-
разить огромную благодарность местной адми-
нистрации, в частности Вадиму Валентиновичу 
и Николаю Петровичу, за то, что дают возмож-
ность заниматься любимым делом, осуществлять 
свою мечту. Со своей стороны я готов оказать 
помощь тем, кто в этом особо остро нуждается, 
будь то ветеран войны, инвалид или просто че-
ловек, попавший в беду. Я живу в Кировске дав-
но, этот город стал для меня родным, здесь моя 
семья, и все, кто живут на этой земле, мне очень 
дороги.

– Бадем Илалович, есть ли у вас мечта?
– Мечтаю открыть в Кировске красивый фонтан, 

чтобы он стал украшением любимого города. 

– Немного слов в заключение нашего интер-
вью

– Скоро праздник 23 февраля – День защитника 
Отечества, и пользуясь случаем, хочу поздравить 
всех ветеранов войны – спасибо им за мир, который 
они подарили нам, а также всех, кто служил своей 
Родине, и всех настоящих мужчин с праздником, 
желаю крепкого здоровья и успехов в делах.

Екатерина Ефимова

Добро, вошедшее в привычку
«Дела – это единичные, в этот час и в этом месте действия, а расположения означают постоянные 

настроения сердца, коими определяется характер и нрав человека и откуда исходят его наибольшие 

желания и направления его дел. Добрые из них называются добродетелями»

 (Св. Феофан Затворник)

Дорогие наши читатели! Давайте делать газету вместе!

Если в вашем окружении есть люди с интересной судьбой, если вы знаете тех, кто помогает другим в наше трудное время, если 
вам известны добрые дела, интересные события, произошедшие в нашем городе – обращайтесь!
Попробуйте себя в роли журналиста! Редакция газеты «Неделя нашего города» с удовольствием будет сотрудничать с людьми с 
активной жизненной позицией, неравнодушными к жизни нашего города.
Наш электронный адрес: nash_kirovsk@mail.ru.
Наш адрес: Кировск, ул. Пионерская, д.3, оф. 37
Наш телефон: 8 (81362) 24-710
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спорт

Так, 12 февраля в г. Кириши про-
ходил областной этап лыжной гон-
ки «Лыжня России – 2012», а в пос. 
Шапки Тосненского района II этап 
Кубка губернатора по лыжным гон-
кам. В обоих соревнованиях лыж-
ники выступили успешно. Судите 
сами, в Киришах выступило 23 спор-
тсмена. Артем Никольский на дис-
танции 10 км занял I место, показав 
абсолютное лучшее время 23 мин.,15 
сек. Влад Кудрявцев (14 лет) на дис-
танции 5 км занял 2 место. Ирина 
Мирошникова (14 лет) на 5 км была 
восьмой.

Хорошо выступили ветераны – Ни-
колай Борисов, Владимир Касьянов, 

И в Киришах и в Шапках 
лыжники выступили успешно!

В воскресенье 12 февраля в 68 регионах страны состоялась XXX Всерос-

сийская массовая гонка «Лыжня России». Главная цель этого самого мас-

штабного состязания – пропаганда здорового образа жизни и привлечение 

молодежи к физкультуре и спорту. Не остались в стороне от этого массового 

мероприятия и кировские лыжники. Однако суровая, малоснежная, мороз-

ная зима внесла свои коррективы.

Александр Козьмов. Шлиссельбург-
ские лыжники – Сергей Денисов, 
Владимир Соловьев, Сергей Пасеч-
ник.

От старта к старту растет мастер-
ство Николая Ефимова – 18летнего 
студента, который вошел в первую 
десятку – 9 место на 10 км.

В пос. Шапки изза мороза 10 кило-
метровую дистанцию заменили на 5 
км классическим ходом.

Кировчане здесь выступили в та-
ком составе: Вячеслав Журавлев, 
Анатолий и Людмила Бородины, Ми-
хаил Зайцев и его сын Михаил. Здесь 
успешнее всех выступил Анатолий 
Бородин, заняв III место в своей воз-
растной категории.

Поздравляем всех спортсменов с 
успешным выступлением в соревно-
ваниях и желаем крепкого здоровья, 
успехов в работе, учебе, дальнейше-
го спортивного роста и везения.

Участники соревнования благода-
рят Отдел по молодежной политике, 
физкультуре и спорту Кировского 
района (Михайлов Н.В.) за финансо-
вую поддержку.

Анатолий Горохов

Студенты ПТУ и
колледжей на старте!

Так сложилось, что 1 сентября 2011 года учреждения начального и средне-

го профессионального образования Ленобласти в плане методического ру-

ководства по физкультуре и спорту перешли из физкультурно-спортивного 

общества «Юность России» в Центр дополнительного образования «Ладо-

га» (Всеволожск, директор Т. И. Маевская). Однако соревнования между 

учебными заведениями проходят по старой, хорошо отработанной схеме. 

17 февраля в районе ПУ № 23 (пос. 
Марьино) прошли соревнования по 
лыжным гонкам в зачет XII Спарта-
киады учебных заведений V зоны. 
Дистанция лыжной гонки 5 км. За-
чет по 5 лучшим результатам. В них 
приняли участие Шлиссельбургский 
колледж водного транспорта, объ-
единенная команда Кировского по-

Внезапный и народный
У Ленинградской области неожиданно прорезались футбольные амбиции. 

Регион твердо решил создать свой футбольный клуб и уже делится планами 

на будущее. В этих планах: через пять лет вывести клуб на уровень пре-

мьер-лиги, обязательно сыграть с питерским «Зенитом», а на ЧМ-2018 от 

Ленобласти должны быть как минимум три игрока. При этом изначальный 

бюджет, заявленный для такого проекта, отнюдь не велик, а в составе об-

ластной команды пока лишь тренер...

Футбольный клуб Ленинградской 
области, о создании которого на днях 
столь неожиданно заявили власти ре-
гиона, будет состоять исключительно 
из областных игроков, а финансиро-

литехнического колледжа (ПУ № 23, 
с 1 января 2012 года присоединен к 
КПК), Тосненское профтехучилище 
№ 17. Перед стартом гонки пред-
ставитель Центра дополнительного 
образования «Ладога» Г.А.Шеремет 
поприветствовала лыжников и поже-
лала всем успехов.

Соревнования обслуживали судья 
Н.М. Лавонин и В.Г. Касьянков. Все 
участники соревнований успешно 
финишировали.

 Первое место в личном зачете за-
нял Антон Кукушин из КПК, пробе-
жав 5 км за 17 мин. 

Валерия Колянтьева (ПУ17) про-
бежала 3 км за 15 мин. 07 сек.

Командные соревнования подво-
дили по очковой таблице. Набрав 142 
очка, на первом месте оказался Ки-
ровский политехнический колледж. 
139 очков у ПУ17 и II место. III ме-
сто занял КВТ с 139 очками.

Победители и призеры получили 
дипломы, грамоты, медали и сладкие 
призы. Пожелаем ребятам успехов в 
учебе и дальнейшего совершенство-
вания в спорте!

Анатолий Горохов

ваться за счет спонсорских средств. 
«Клуб будет создан на базе областни-
ков. Я не говорю, что без денег, но на 
чувствах патриотического воспита-
ния», – заявил в пятницу, 17 февраля, 
президент федерации футбола Лено-
бласти Алексей Михеев.

По его словам, для создания клу-
ба на начальном этапе потребуется 
бюджет размером около 5 млн ру-
блей. Учитывая амбиции создателей 
ФК о выходе в премьерлигу и срав-
нивая бюджеты других футболь-
ных клубов, сумма кажется весьма 
небольшой. Впрочем, Михеев пояс-
нил, что какихто суперигроков они 
покупать и не собираются, а состо-

ять команда будет только из област-
ных игроков. Тем не менее спонсо-
ров организаторы пока не называют, 
известно лишь, что переговоры о 
финансировании велись с экономи-
чески устойчивыми предприятиями 
Ленобласти.

По словам главы федерации фут-
бола Ленобласти, клуб будет «на-
родным», и уже сейчас животрепе-
щущие вопросы – как назвать клуб 
и какие цвета для формы выбрать – 
выносятся на обсуждение жителей 
региона. Вопрос с названием окон-
чательно планируется решить к се-
редине марта. Среди предложенных 
на сегодняшний день – «Регион 47», 
«Ладога», «Рюрики», «Невский бе-
рег», «Балтиец», «Нева», «Триумф», 
«Фаворит» и др. Всего же прислано 
уже более 3 тысяч вариантов.

Формирование областной коман-
ды будет происходить в том числе 
за счет спортивных школ. В планах 
у чиновников – создать сеть детских 
спортивных юношеских школ от об-
ластного клуба в каждом районе. Из 
числа подрастающих молодых фут-

болистов в областной ФК будут от-
бирать наиболее талантливых. «Я 
уверен, что мы в состоянии вырас-
тить и второго Кержакова, и второго 
Быстрова», – считает Михеев.

Уже почти решен вопрос и с разме-
щением клуба. Есть планы по рекон-
струкции стадиона в Гатчине – этот 
город наиболее выгодно расположен 
по удаленности от остальных насе-
ленных пунктов области. Кроме того, 
в качестве домашних стадионов для 
будущей команды рассматриваются и 
другие варианты: поле в Павловона
Неве (Кировский район), стадионы в 
Тихвине и Всеволожске.

И все же ответ на вопрос о том, за-
чем региону так неожиданно понадо-
бился свой футбольный клуб, так и 
остался тайной. Впрочем, народный 
клуб Ленобласти настолько народ-
ный, что даже его рождение, по сло-
вам организаторов, находится в воле 
областных жителей. «Если жители 
скажут, что им клуб не нужен, то мы 
не будем его создавать», – резюмиро-
вал Алексей Михеев.

Людмила Петрова, 47News
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Парк культуры 
и отдыха г. Кировска

ШИРОКАЯ МАСЛЕНИЦА
23 февраля 15.00
РАЗГУЛ
Конкурс снежных фигур;
Гонки на одной лыже;
«Петушиные бои»;
Горячие блинчики!!!

24 февраля 15.00
БЛИНОЕД
Игры и забавы;
Бои мешками;
Перетягивание каната;
Горячие блинчики!!!

25 февраля 13.00
ПОСИДЕЛКИ
Частушки и потехи;
Затеи;
Масленичный костер;
Горячие блинчики!!!

26 февраля 13.00
ПРОЩЕНОЕ ВОСКРЕСЕНЬЕ
Театрализованное представление;
Игры, розыгрыши;
Сожжение чучела Масленицы;
Горячие блинчики!!!

Ежедневно КАТАНИЯ на ЛОШАДЯХ; 
ЯРМАРКА
Информационная поддержка:
www.kirovsk-online.ru и www.gorod47.ru

досуг
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Кейворды (другое распространенное название ключворды) представляют собой кроссворды 
любого типа, в которых каждая буква заменена на цифру (или картинку). При этом в пределах 
одного кейворда каждой цифре соответствует лишь одна буква (а каждой букве соответственно 
лишь одна цифра).

Разгадывающему необходимо восстановить весь кроссворд, пользуясь начальными 
подсказками. Чтобы решить головоломку требуется внимательность, умение определять 
слова по их фрагментам. Но после «угадывания» 10-15 символов дальнейшее решение не 
представляет сложностей, превращаясь в механическое вписывание букв в сетку кроссворда.

Ответы смотрите в следующем номере нашей газеты

Кейворд Приближается 23 февраля... Всемирный день 
пены для бритья.

Я точно знаю, что такое одиночество: это ког-
да 24 февраля видишь мужика покупающего себе 
пену для бритья!

Накануне 23 февраля прибыль компании Gillette 
возрастает впятеро.

Почему цены на пену для бритья и трусы к 
23 февраля не меняются, а вот цветы к 8 марта до-
рожают в два раза? Где равноправие полов, о кото-
ром все говорят?!

Будь сексуальным. В ночь защитника Отечества 
появись перед женой в черных сатиновых трусах. 
Втяни живот, надуй бицепсы, ударь в воздухе пят-
кой о пятку. Отметившись таким образом, пере-
ключись на футбольный матч по телевизору.

УЛЫБнИтЕСЬ!


